



茅ヶ崎市子ども会連絡協議会
ロゴマーク「ちこぴよ」

子ども会

2022年度 子ども会交流会「おたのしみ会」

10月12日(水) 秋休み最終日 参加者 21名 茅ヶ崎市総合体育館にて
ペタンク・インディアカ・フラフープ・的当て・輪投げ



ペタンク、インディアカはレクリエーション協会の方に指導して頂き、フラフープ、的当て、輪投げは自由に楽しみました。

輪投げは小和田コミュニティセンターよりお借りしました。

子どもの笑顔があふれる「安全な子ども会活動」の推進を！！

みなさまには、日頃より茅ヶ崎市子ども会連絡協議会(以下市子連)の活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。新型コロナウイルス国内初の感染者が確認されてから丸3年が経ち、その間子ども会も活動の自粛を余儀なくされ、子どもたちの笑顔に会えない辛い日々が続きました。

令和4年度も感染拡大防止のため密を避けながらの活動しかできない厳しい状況が続きましたが、令和5年度は少し改善されそうな兆しが出ています。国は今春、新型コロナ感染症を感染法上の季節性インフルエンザなどと同様の5類へ移行させ、行動制限、マスクの着用義務についても緩和する方向で検討に入っているようです。しかし、大切な子どもたちの安全を守る上ではまだまだ予断を許さない状態と感じています。子ども会活動の再開は大変嬉しいことですが、大前提は「安全な活動」です。約3年間の活動ブランクの間に子ども会役員も代わり、経験の少ない育成者が増えています。

市子連としては、従来にも増して新しい子ども会役員や子ども会会員に対して「安全講習会の開催」、「安全相談の充実」に注力して行きたいと考えます。この厳しい社会環境の中、子ども会が果たす役割が今まで以上に重要になっていることを再認識し、かけがえのない「貴重な子ども会活動時期」を安全で楽しいものにできるよう、子どもたち、保護者みなさまのより多くの笑顔に会えるよう、力を合わせて行きましょう。

今後もどうぞよろしくお願ひいたします。

会員のみなさま、ご家族のご健康と、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

✿✿今年度開催できた活動の紹介✿✿

茅ヶ崎学区 中海岸子ども会

7月3日(日) 温故知新 開工房にて
農園の方のアドバイスを参考に食べごろの実を
一粒一粒吟味しながら、配られた容器はすぐいっぱい
していました。

時節柄、その場での試食は叶いませんでしたが
『地産地消』の貴重な体験で採ったお土産は大切に
リュックに詰めて持ち帰りました。

梅雨明けの蒸し暑さの中ではありましたが、夢中
で楽しみました。



鶴嶺学区 はしごい子ども会

神明神社境内の自治会館で、お菓子とハロウィン
万華鏡工作キットを配布しました。
配布のみでしたが、仮装してくれた子どもには
景品を1個プレゼントと告知していたからか、沢山
の子どもが仮装をして来てくれました。



鶴嶺学区 矢畠子ども会

7月に灯籠作りを行い、お盆には本社宮の参道に
灯籠を飾りました。

8月は夏祭り、10月はハロウィンを行っています。
子どもたちの「やってみたい」の声に耳を傾け、
活動に取り組んでいます。



鶴嶺学区 しおかぜ子ども会

10月22日(土) ふれあい祭り
浜之郷公園で開催されたふれあい祭りで、輪投げと消しゴムすくいを行いました。
コロナ禍で中止が続いているので、久しぶりのお祭りで子どもたちも楽しんでくれました。



鶴嶺学区 松の実子ども会

夏休みに2日間、小学校の校庭をかりて
『びっしょり祭り』という名の水鉄砲遊びを開催
しました。

2日間開催だったので、多くの会員が参加でき
ました。キラッキラ笑顔と笑い声いっぱいのびっ
しょり祭りとなりました。



西浜学区 中町子ども会

感染状況を考慮しながらいろいろなイベントを
企画しましたが、やはりほとんどのイベントを中止
せざるを得なくなりました。ですが、自治会の方々
と海岸清掃や隔月の神社清掃で児童同士そして保
護者同士のコミュニケーションをとる事はできた
と思います。



西浜学区 上町子ども会

7月17日(日) 御神輿台車渡御
子ども神輿を台車に乗せて町内をまわりました。
10月29日(土) ハロウィン
大人数になるのを避けるため、3グループに分かれ
て、町内のチェックポイントをまわって、クイズを
解いたり、お菓子を貰ったりしました。

11月27日(日) 上町親子ふれあい祭り
ヨーヨー釣り、お菓子すくい、くじ引きをして楽し
みました。また、自治会の方たちが行う餅つきにも
参加させていただきました。



西浜学区 下町子ども会

11月20日(日) 「リベンジ!宝探し」
早く来た子どもたちには、準備の手伝い、誘導
を手伝って貰い、楽しいイベントとなりました。

12月には各家庭にお菓子詰め合わせのプレゼ
ントを届けました。



松浪学区 星のこ子ども会

7月30日(土) 3年ぶりに納涼祭を開催するこ
とが出来ました! 恒例のゲームブースを担当させ
ていただきました。久々のお祭りという事もあり、
大人から子どもまで、とても楽しい姿が見られて
とても嬉しかったです♪



梅田学区 本村子ども会

本村子ども会では、コロナ禍で行事を安全に実
施するために、外遊びを取り入れたり、行事を3
部制にするなど、子どもたちの密を防ぐ工夫をし
てきました。これからも、子どもたちが楽しい時
間を過ごせるよう頑張っていきたいです。



香川学区 間門西子ども会

5月29日(日) 春のお楽しみ会(釣って見つけるぼうけんの
国)で釣りと宝探しを楽しみました。最初はザリ
ガニや魚を怖がっていましたが、最後にはお友だ
ちと釣った魚を見せ合って楽しんでいました。

8月23日(火) 湘南あそびマーレ
沢山の遊具と雪遊びが楽しめる「あそびマーレ」
に行きました。真夏に雪遊びができるので子ども
たちは大喜びでした。時間を忘れて夢中になって
遊びました。



鶴が台学区 つるのこ子ども会

11月6日(日) 二宮駅から徒歩で約50分
の場所にあるみかん園へ8年ぶりの遠足に行
きました。子どもたちは到着後の疲れも関係なく
木いっぽいに実るミカンを「あの木、甘いよ!
」「オレンジの濃い色のミカン良いよ!」とはし
やいで教えてくれました。



令和4年度ジュニア・リーダーズ・クラブについて

茅ヶ崎市ジュニア・リーダーズ・クラブでは、8月11日(木)に青少年会館ホールで自主研修会を実施しました。普段なかなかできることをやってみたいという声が挙がり、当日はジュニアリーダーを卒業したシニアリーダーに協力してもらい、バルーンアート研修とレクリエーションダンス講習の二本立ての研修として開催することとなりました。

研修前半はバルーンアートについて取り組み、作品を完成させるだけでなく、空気の入れ具合や子どもたちへの教え方についてのアドバイスを受けるなど実りある研修になりました。バルーンアートを通じて、他人に教えるということの難しさなども学ぶことができたと思います。

研修後半は参加者全員でダンスを実施。久し振りに汗を流し、ジュニアリーダー同士の親睦も深めることができました。

茅ヶ崎市子ども会連絡協議会育成会ジュニア担当 遠藤 浩太



安全教育研修会（育成者交流会）

✿ 安全についての心構え ✿

講師 沼上 純子

9月8日(木) 青少年会館 2階ホール

参加型グループワークで

危険予知トレーニングを行いました。



編集後記

“3年ぶりの開催”という行事が子ども会に限らずあちこちで見られるようになり、感染症対策もしながら何とか交流の場が持てるようになってきました。

市子連でも今年度ようやく、企画した行事を実施できました。参加者は少なかったですが、子どもたちが笑顔で楽しそうに遊んでいる様子が見られたのは嬉しいことでした。

それぞれの地域で工夫しながら子ども会活動を繋いでくださっている皆さんを少しでも応援したいと、市子連としてできることをささやかながら続けていますが・・・仕事、子育て、家事に加えて、地域活動にもかかわってくださっている忙しい保護者の方々にいかに寄り添えるか・・・

課題は大きいです。

子ども会についてのお問い合わせはこちらへ ⇒ Chigasakishikoren@gmail.com